

# Chile y Tailandia realizan IV reunión de la Comisión de Libre Comercio

16/05/2023



**Martes, 16 de mayo de 2023.** Ayer se llevó a cabo en Bangkok, Tailandia, la IV reunión de la Comisión de Libre Comercio bajo el Tratado de Libre Comercio entre Chile y Tailandia.

La reunión, que tuvo el propósito de actualizar los avances de cada país en el comercio global y regional, como también ratificar los acuerdos y decisiones bilaterales adoptadas por ambos países, fue encabezada por parte de Chile por el jefe de la División Asia y Oceanía de la Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales (SUBREI), Pablo Urría, y por Tailandia por el Director General adjunto del Departamento de Negociaciones Comerciales, del Ministerio de Comercio, Rachvitch Piyapramote.

Como resultado, se adoptó la transposición de las reglas de origen del Sistema Armonizado 2012 al Sistema Armonizado 2022; y también se acordaron medidas relativas a la implementación del certificado de origen y certificado de origen firmado y sellado electrónicamente. Chile además recalzó su interés en el avance de las aperturas sanitarias pendientes y la intención del país en hacer un levantamiento de información para monitorear el avance y beneficios del TLC.

## Cifras económicas bilaterales

- Tailandia es el vigésimo tercero (23°) socio comercial de Chile, y durante 2022, el intercambio comercial fue de US\$1.503 millones, con un alza del 18% en comparación a 2021.
- En 2022, las exportaciones ascendieron a US\$656 millones, con una expansión de 27% en comparación a 2021.
- Las principales exportaciones fueron cátodos y secciones de cátodos, pasta química de madera para disolver y salmónes.
- Las importaciones alcanzaron un total de US\$847 millones, con un aumento de 12% en comparación a 2021.
- Las principales importaciones fueron: camionetas para transporte de mercancías, automóviles de turismo, artículos de joyería, y atún.